

<清掃・消毒ボランティア>



蒸暑い中、子どもたちが下校した後の校舎内の消毒活動を汗だくになりながら行って下さいました。コミュニティの輪が広がっていきます。

私たちねこ SAPO も一緒に活動させていただき、皆様のチームワークの良さを知り、温かて明るい気持ちに触れさせていただくことができました。活動前後のコミュニケーションが本当に楽しかったです。ある時は「見守り隊」ある時は「草刈り隊」ある時は「連で地域の為に力を尽くして下さいている方々」と多岐に渡って活動されている皆様が、学校の外だけでなく中でも見かける光景が、本当に自然になっているのを見て嬉しく思いましたし、子ども達の安全はこのように守られていくのだと実感いたしました。

参加して下さいた地域の皆様は、「子どもたちから本当に元気をもらっているよ。」「初めてのことだったけど楽しかったわ。」「また何かあったら声をかけてね。」「もっと、地域に広く声をかけてくれたらよかったのに…。」などと本当に嬉しいお言葉を沢山いただきました。有難うございました。

このように地域の方から始まったこれらの活動は、7月から保護者を含めた地域協働ボランティアの皆様が気持ちも引き継ぎ行って下さっています。 (ねこ SAPO)